

SANTA MARTA



Doble cabalgata para agasajar a vecinos y mayores

La localidad santamartina vivió dos cabalgatas en una tarde que se inició con la denominada "cabalgata social" que visita a los mayores que viven en las residencia de la localidad y los niños de los centros de acogida. A partir de media tarde el tradicional desfile de calle divirtió a chicos y grandes, con cerca de doscientos componentes que se repartieron entre varias carrozas, algunas de ellas de estreno como la del mago Merlín y la gran figura del Hada del Bosque./EÑE



VILLARES DE LA REINA



Animado desfile para los niños. Cientos de vecinos de Villares de la Reina acompañaron el desfile de sus Majestades de Oriente en el tradicional recorrido por las calles de la localidad. Los Reyes repartieron más de 150 kilos de caramelos entre el público y entregaron regalos en el pabellón./EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Carrozas y caballos en el desfile de los Reyes Magos

Los niños de la localidad de Villamayor pudieron disfrutar de casi una hora de desfile a cargo de la comitiva de los Reyes Magos, que un año más volvieron a recorrer las calles principales del municipio en sus caballos. Las carrozas siguieron la comitiva con personajes de la factoría Disney y de aire navideño como inspiración. El toque tradicional corrió a cargo del grupo de dulzaina y tamboril de la Escuela de Música y también hubo cabezudos y desfiló la banda de música./EÑE

